

Ein Schock fürs Leben an der Realschule in der Glemsaue - Informationen rund um Reanimation und Defibrillation

Am Freitag, den 9. Februar 2024 hat das Schulsanitätsteam der Realschule in der Glemsaue allen Schülern der fünften Klasse alles Wissenswerte zum Thema Reanimation gezeigt. Hierzu hatten wir vier Stationen



aufgebaut: stabile Seitenlage, Notruf, Reanimation und Defibrillation. Wir hatten viel Spaß und konnten ein wichtiges Thema der Ersten Hilfe vermitteln. Im Laufe des Schuljahres ist es unser Ziel, alle Schüler der Realschule in der Glemsaue in die Reanimation und Defibrillation einzuweisen. Der geplante Defibrillator im Schulzentrum sucht außerdem noch

Sponsoren, die dann auf einer Spendentafel präsentiert werden. Unterstützen können diese Spendenaktionen Privatpersonen wie auch Firmen. Außerdem haben wir geübt, wie man einen richtigen Notruf absetzt. Dies geschah ganz im Zeichen des europäischen Tages des Notrufs am 11.2.

Leni B., 9b